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２０２２-２３年度 

第２７９１回 
２０２２年１１月１８日（金）点鐘１２時３０分 （晴れ） 

◆国歌斉唱       『君が代』 

◆ロータリーソング『奉仕の理想』 

◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～ 

  １．真実か どうか 

  ２．みんなに公平か 

  ３．好意と友情を深めるか 

  ４．みんなのためになるか どうか 

◆お客様紹介 

●ひかり学園園長 武藤 直樹様 

●米山奨学生 ラシライネン ヴェルナ エリサさん 

◆会長挨拶及び報告       松尾 博之会長   

先日のオープン例会、お疲れ

様でした。早速、お一人ご入会が

決まりました。有難うございまし

た。 

次回のオープン例会にはなるべ

く多くの方をお招きし、当クラブの

雰囲気を是非味わっていただき

会員を増やしていければと思いま

す。 

◆委員会報告 

≪社会奉仕委員会≫ 伊藤和夫委員長 

今回のお米の売上金は、  

３０２，１００円でした。 

ご協力、有難うございました。 

ひかり学園 園長 武藤直樹様 

毎年、お米を購入していただき

有難うございます。今後とも宜しく

お願い致します。 

 

◆幹事報告           齋藤 良尭幹事

次週２５日の例会は、「職場訪問及び親睦旅行」です。 

 

◆出席報告 (会員数 ４８名) 

 

◆ニコニコボックス報告 

●松尾 博之会長・齋藤 良尭幹事 

今年の秋は駆け足で通り過ぎるようで、日も短くなって

まいりました。皆様におかれましてはお変わりございませ

んでしょうか。 

本日はひかり学園の武藤さんが、皆様にご購入いた

だいた多古米を届けに来てくださっています。皆様のご

協力、有難うございました。 

 

●前島 孝夫会員 

先日の「国際里山の集い」で制作した看板台の一部

を入れます。 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 

本日の卓話 
 

演  題⇒ 『自己紹介＆ 

最近の賃貸住宅事情』 

卓話者⇒ 赤峰 加功平会員 

 

本日は自己紹介と、普段の仕

事に関係している最近の賃貸住

宅事業についてお話しさせてい

ただきます。 

岡山県出身で妻と娘２人の４人家族です。両親が創

業した株式会社桃太郎不動産の役員として賃貸管理業

を中心として不動産業務全般を行っています。 

出者数 

３３名 

欠席者数 

１５名 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ  

 ２名 

11/4修正出席率 

休会のため次回にで  

本日のﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 12,000円 累計 450，458円 

金の箱    495 円 累計 1,451円 



管理物件は 2600 室程ですが、千葉大学の学生向け

のアパート・マンションが多いため、とくに２～３月に集中

的に集客する業態となっています。 

社名の「桃太郎」は、千葉で開業する前、岡山で焼肉

屋をしていたことに由来します。両親は、田舎で飲食店

を経営しながら、子ども３人を育ててくれましたが、そこに

は地域の人々の協力が欠かせませんでした。 

その後、千葉で不動産業を開業し、今年で創業 42 年

ですが、不動産業のなかでも、あまり花形ではなかった

管理業を仕事の柱とし、徐々に管理戸数を増やしていき

ました。バブルの時代も、あまり高利を求めず、コツコツ

地道に活動した結果、安定した業態を築いてきたものと

思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一方、私自身は会社を継ぐべきか、大学時代や卒業

後に就職した会社員時代に悩みましたが、両親のつくっ

た会社でその意思を継げるのは自分しかいないという思

いで、日々精進しています。これからの時代は会社経営

も、賃貸管理業も複雑で多様化していくと思われ、オー

ナー向けセミナーの開催等新しいことにも挑戦している

ところです。 

せっかくなので、賃貸住宅業界のトレンドなどをご紹

介します。圧倒的借り手市場のなかで、さらにコロナ禍が

起こり、厳しい時代ですが、不動産賃貸経営は極端にも

うかるわけではないものの、比較的手堅い事業であると

実感しています。 

これから、賃貸経営を始める人には、ターゲットと目的

を明確にして始めることを おすすめしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

米山奨学生 

                ラシライネン ヴェルナ エリサさん 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 


